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                        Aos vinte e um dias do mês de novembro do ano de dois mil e dezesseis, às dezoito 
horas, no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a trigésima sexta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
quarta Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de Barão do 
Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Diogo da Rocha Vaz e os Vereadores: Marcos 
Cesar Garcia, Nercio da Silva Ambos, Osmar Silveira de Souza, Laureni Garcia Pagini, Tiago 
Pacheco Govoni, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto de Lima e Elomar Rocha Kologeski. 
Havendo quórum, o Presidente Diogo, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. 
A ATA 035/16, previamente recebida pelos edis, foi discutida, votada e aprovada por unanimidade. 
Após passou à leitura das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Of. PGM n° 019/16 
encaminhando o Projeto de Lei n° 019/16; Of. PGM n° 021/16 encaminhando o Projeto de Lei n° 
21/16. RECEBIDAS DE TERCEIROS: Convite para formatura pré-escolar da escola Dom Pedro II; 
Convite para formatura da Educação Infantil nível II da escola Dom Pedro II; Convite para formatura 
pré-escolar da escola Marechal Deodoro da Fonseca. EXPEDIDAS À PREFEITURA: Of. nº 050/16 
encaminhando proposições aprovadas em sessão ordinária de 16 de novembro de 2016. 
EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE EXPEDIENTE, os Vereadores 
previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. Usou a tribuna o VEREADOR 
TIAGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Parabenizou o vereador Nercio pelo aniversário. Relatou que no dia dez de novembro esteve em 
Porto Alegre, no Gabinete do deputado Elton Weber, juntamente com o presidente do Sindicato 
dos Trabalhadores Rurais, tentando conseguir algum recurso para financiar a construção de uma 
feira ao lado do prédio do Sindicato. Ressaltou que o pedido ficou com no Gabinete do deputado, 
mas até o final do ano não há verba garantida. Falou que esteve também conversando com o 
Secretário Tarcísio Mineto, com o qual deixou vários pedidos para firmar convênios com a prefeitura 
para perfuração de poços artesianos e construção de açudes para os agricultores. Enfatizou que 
no início do próximo ano vai fazer outras visitas para tentar conseguir recursos para construção de 
açude, inclusive a Emater já tem alguns projetos neste sentido. Agradeceu aos membros da 
Comissão de Trânsito que estiveram presentes na Câmara, atendendo um requerimento do 
vereador Nercio para uma reunião, a qual foi muito produtiva, com muitos debates. Comentou que 
chegou na Casa um Projeto de Lei que regulamenta a exploração de taxis no município, um Projeto 
importante que já veio quase atrasado, mas têm que avaliar e aprovar porque vários municípios já 
têm esta Lei, apenas Barão do Triunfo ainda não tem. O VEREADOR ILO, abriu mão da palavra. 
Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Falou que haverá um palestra dia dezenove de novembro no 
salão paroquial sobre nutrição, onde a presença de pessoas interessadas é importante. Comentou 
que dia dezenove de novembro foi estabelecido o dia nacional da saúde do homem, esta Casa 
sempre divulga as campanhas do outubro rosa e novembro azul, pois o melhor remédio é a 
prevenção. Agradeceu a Comissão de Trânsito que compareceu na Câmara tratando de vários 
assuntos. Ressaltou que o Projeto que está na Casa vai regulamentar o serviço de taxi no 
município, um projeto importante que vai colocar em ordem o serviço de taxi. Agradeceu ao pessoal 
da Emater pelo primeiro encontro técnico da moranga cabutiá, que aconteceu nesta Casa, onde foi 
tratado vários assuntos, desde o modo de plantio até as propriedades nutricionais da moranga. Em 
COMUNICAÇÕES, os Vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da palavra. 
Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as 
pessoas que se faziam presentes. Parabenizou o vereador Nercio pelo aniversário. Agradeceu a 
Comissão de Trânsito, Paulo Bridi, Leandro Garigan, Soldado Gularte, Severino, Rui e o Mateus 
que estiveram presentes falando sobre os taxistas, uma polêmica grande, no ano de dois mil e oito 
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foram liberada várias placas de taxi, em um ano eleitoreiro, nunca foi votada uma lei, mas chega 
em um ponto que é necessária a lei para a Comissão poder cobrar alguma coisa dos taxistas e a 
comunidade ser bem atendida. Ressaltou que um outro projeto veio para a Câmara no ano de dois 
mil e quatorze e depois a prefeitura nunca mais mandou, pois tinha prometido de regularizar o 
projeto e mandar novamente, mas somente na última sexta-feira chegou à Casa, onde vai ser 
analisado pelos vereadores. Afirmou que o Projeto, olhando com bons olhos, tem condições de ser 
aprovado até o final do ano. Comentou que tem um Pedido de Informação, pois recebe ligações de 
pessoas que entregam merenda escolar, as quais têm contratos com a prefeitura para fazer 
entregas nos colégios do município, mas há pessoas que têm mais de três mil reais para receber. 
Acrescentou que uma pessoa que lhe procurou, alegou que na prefeitura nem a cópia do contrato 
lhe foi entregue, sendo o único município onde não tem cópia de contrato. Ressaltou que fez o seu 
Pedido de Informação porque acredita que para a merenda escolar há uma verba diferenciada, 
acredita também que tem dinheiro porque soube que até uma viagem teria. Falou que outro Pedido 
de Informação que está colocando é sobre uma retroescavadeira que está parada há mais de cinco 
meses em uma oficina na cidade, a retroescavadeira que foi cedida para a Associação da Linha 
Amália. Falou que vê a máquina sendo usada para levar peças para lavar no posto do Fernando 
ou para tirar alguma coisa de cima de caminhão. Relatou que a parte de traseira não está mais na 
máquina, talvez estejam arrumando, mas para arrumar não pode levar muito tempo como está 
acontecendo. Enfatizou que a máquina é um bem público que o pessoal do PTB correu para 
conquistar, através de seus deputados e hoje está parada há mais de cinco meses. Em seguida, 
passou-se à ORDEM DO DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas as seguintes 
proposições: PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 037/16 DO VEREADOR RODRIGO que envie a esta 
casa Legislativa cópia dos contratos de fornecimento de merenda escolar, incluindo os contratos 
da agricultura familiar. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 038/16 DO VEREADOR RODRIGO que 
através da Secretaria de Agricultura informe a esta casa Legislativa o que segue sobre a 
retroescavadeira que está cedida da Associação da Linha Dona Amália sobre prestação de contas: 
Quantas horas foi trabalhado com a retroescavadeira de junho a novembro; Quem é o operador 
responsável; Quem é o responsável pela Associação; Como se encontra de manutenção a referida 
máquina; O PROJETO DE LEI LEGISLATIVO N° 008/16 foi retirado da pauta. Em seguida foi 
discutida, votada e aprovada por unanimidade a JUSTIFICATIVA DE AUSENCIA DO VEREADOR 
ELOMAR, na última Sessão Ordinária, pois estava em Brasília participando de um Seminário para 
Novos Gestores, nos dias 7, 8 e 9 de novembro. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE 
BANCADA. Usou a palavra o VEREADOR MARCOS, Líder do PP, saudou o Presidente, demais 
colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou sobre a reunião que a 
Emater realizou aqui na Câmara, a qual foi de grande valia, a Emater está apoiando a diversificação 
de cultura. Parabenizou o escritório da Emater no município porque está trabalhando muito nos 
últimos dois anos, apesar das dificuldades que o Governo Estadual enfrenta. Ressaltou que a 
Emater é uma entidade que deve ser apoiada pelo governo que está e pelo que vai entrar, para 
que se mantenha a melhoria que está acontecendo no município. Usou a palavra o VEREADOR 
NERCIO, Líder do PTB, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se 
faziam presentes. Agradeceu a Diretora da escola Marechal Deodoro da Fonseca assim como a 
Diretora da escola Dom Pedro II pelo convite para formatura dos alunos. Agradeceu a Comissão 
de Trânsito por ter comparecido nesta Casa para esclarecer alguns itens e discutir o Projeto de Lei 
que está em trâmite nesta Casa. Agradeceu ao Assessor Jurídico Norberto que esclareceu vários 
itens durante a reunião. O VEREADOR ELOMAR, Líder do PMDB, abriu mão da palavra. Neste 
espaço, usou a palavra o PRESIDENTE DIOGO, saudou novamente quem não se fazia presente 
na abertura da Sessão. Agradeceu a Comissão de Trânsito por ter comparecido na reunião que 
aconteceu hoje aqui na Câmara. Agradeceu ao pessoal da escola Dom Pedro II pelo convite para 
formatura, bem como o pessoal da escola Marechal Deodoro da Fonseca. Comunicou que na 
próxima segunda-feira, às dez horas e trinta minutos haverá a Sessão Estudantil com alunos da 
escola José Joaquim de Andrade. Agradeceu a diretora Tanise por estar ajudando a organizar esta 
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Sessão Estudantil. Convidou a comunidade em geral para assistir esta Sessão Estudantil. 
Comentou que a Emater está valorizando os agricultores do município em questões importantes, 
como a reunião que aconteceu nesta Casa na semana que passou, na qual trataram sobre a 
moranga cabutiá. Ressaltou que em outras ocasiões houve reuniões tratando de outras culturas. 
Agradeceu a presença de todos. Nada mais havendo a tratar determinou encerrada a presente 
Sessão, convocando a todos para participarem da próxima Sessão Ordinária, dia vinte e oito de 
novembro de dois mil e dezesseis, na mesma hora e local. 
 
 

Sala de Sessões, 21 de novembro de 2016. 
 

 
 
                  DIOGO DA ROCHA VAZ                      TIAGO PACHECO GOVONI                       
                             Presidente                                                1°Secretário 


